

Des Cubains du pentathlon moderne s'entraînent en République Dominicaine



Six athlètes cubains de pentathlon moderne participent à une base d'entraînement en République Dominicaine, en vue du Tournoi de la Norceca, la Confédération de l'Amérique du Nord de l'Amérique Centrale et des Caraïbes du 18 au 21 juin prochains.

Alejandro Guarsh, directeur technique de la sélection nationale, a déclaré à la presse, que cette compétition de la Norceca, sera très importante pour arriver en une forme sportive optimale aux Jeux Panaméricains de Toronto où Cuba sera représenté en particulier par Laura Moya et Iliannis Manzano, chez les féminines et José Ricardo Figueroa et Yaniel Velásquez chez les hommes.

Il a ajouté que les Jeux seront d'un haut niveau mais rien n'empêche d'aspirer à une ou deux médailles surtout de bronze.

Le pentathlon, sport olympique, inclut la natation, l'équitation, l'escrime, le tir et la course et à Toronto, la compétition aura lieu les 18 et 19 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/58949-des-cubains-du-pentathlon-moderne-sentrainement-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba